

寄せられた意見

No. 96

受付日	H18. 2. 14	年齢		居住 市町村名	名寄市
件 名	サンルダムの早期推進に賛成です				

サンルダムの早期推進に賛成です

平成18年2月14日
名寄市 [REDACTED]

私は名寄市に住む主婦です。天塩川と名寄川の大きな川を持つ地域に住む住民として、素人のおばさんの立場からサンルダムが推進されることをねがいます。

長男は釣りが大好きで、小学生から大学生の現在に至るまで、夏といえば、釣りで、ダムや川が良きにつけ、悪しきにつけ、変遷してゆく姿を見てきました。行きたびに、川が変われば釣り方もかわるんだよなーと言いながら嘆いたこともしばしば。

しかし現在、理工学部の学生でありダム工事の現場見学、実修等しながらダムの大切さを学び、魚と人間が共存できることを願うようになりました。

どちらも大切だと考えますが、どちらが大切かと言うと、やはり人間が大自然を管理してゆくべきだとゆう事を大学で学んだど思います。

昨今の大洪水を見ても、異常気象が続き、異常に對しての即対応は、待ったなしです。どうか私たち住民が安心して居れる場所は名寄市と言わせてください。